



Medenrunde 2004

Es ist wieder soweit. Der Winter ist vorbei, und mit dem Frühling beginnt auch die neue Tennissaison. Wie letztes Jahr werden für den TB04 Neckarsteinach auch 2004 vier Mannschaften in der Medenrunde starten:

Die **Herren 40** spielen wie letzte Saison in der ersten Kreisliga. 2003 spielte das Team zeitweise sogar um den Aufstieg mit, dieses Jahr soll mit derselben Besetzung zumindest der Klassenerhalt gesichert werden.

Die Herren 40 gehen dabei in folgender Besetzung an den Start (aus Platzgründen werden jeweils nur die ersten acht Spieler der Meldeliste abgedruckt): 1. Sigg Mätze, 2. Karl Brettl, 3. Bernd Eckert, 4. Egin Neumann, 5. Harald Weber, 6. Günter Soder, 7. Wolfgang Lipp, 8. Michael Zimmermann.

Die **Herrenmannschaft** stieg letztes Jahr mit viel Pech aus der 2. Bezirksklasse ab und wird nun in der 1. Kreisliga versuchen, vorne mitzumischen. Ob dies auch gelingen wird, muss abgewartet werden, denn das Niveau in der 1. Kreisliga ist nicht zu unterschätzen. Marius Weber und Nicolas Stoll, die 2003 noch bei den Junioren spielten, stehen erstmals in der Mannschaft. Mit Peter Klink verliert die Mannschaft allerdings einen absoluten Punktegaranten.

Für die erste Herrenmannschaft spielen 2004: 1. Christoph Ziemer, 2. Steffen Runz, 3. Stephan Remagen, 4. Björn Lipschitz, 5. Marius Weber, 6. Christoph Hufnagel, 7. Christian Blatt, 8. Nicolas Stoll.

Bei den **Juniorinnen U18**, die in der ersten Bezirksklasse starten, sind die Saisonziele etwas bescheidener: Man will mehr Spiele gewinnen als im letzten Jahr. Zum ersten Mal seit langer Zeit konnte der TB 04 Neckarsteinach 2003 wieder eine Juniorinnenmannschaft in der Medenrunde melden, die Spielerinnen haben nun mehr Erfahrung als letztes Jahr und könnten durchaus für die eine oder andere Überraschung sorgen.

Es spielen: 1. Caroline Küper, 2. Jennifer Götz, 3. Sandra Ebert, 4. Elena Petrowa, 5. Denise Baron, 6. Luisa Schmeisser, 7. Maren Willinger

Ebenfalls in der zweiten Saison treten in diesem Jahr auch die **Junioren U14** an. Da ab diesem Jahr alle Jugendmannschaften aus nur vier Spielern besteht, also vier Einzel und zwei Doppel gespielt werden, sind Unentschieden als Endergebnis folglich auch möglich. Saisonziel ist es jedoch, den ersten Sieg einzufahren

Aufstellung: 1. Paul Weber, 2. Dominik Götz, 3. Alexander Hihler, 4. Tillmann Uhrig, 5. Thorben Schreyer.

Christoph Ziemer

Spieltermine:

Junioren U14: 1. Bezirksklasse, Gruppe 4

08.05.2004	TB04 Neckarsteinach	: TG Baiertal-Schatthausen
15.05.2004	TV 1890 Bammental	: TB04 Neckarsteinach
12.06.2004	TC Dilsberg 1975	: TB04 Neckarsteinach
19.06.2004	TB04 Neckarsteinach	: TK BW Asbach
26.06.2004	TC BG Bad Rappenau 2	: TB04 Neckarsteinach

Juniorinnen U18: 1. Bezirksklasse, Gruppe 5

09.05.2004	HTV Heiligkreuzsteinach	: TB04 Neckarsteinach
16.05.2004	1. TC RW Wiesloch 2	: TB04 Neckarsteinach
10.06.2004	TB04 Neckarsteinach	: TC BW Schwetzingen
13.06.2004	TB04 Neckarsteinach	: MTG BW Mannheim 2
20.06.2004	TB04 Neckarsteinach	: TC Walldorf-Astoria

Herren: 1. Kreisliga, Gruppe 7

09.05.2004	TB04 Neckarsteinach	: TC Rohrbach (Eppingen)
16.05.2004	TB04 Neckarsteinach	: TC Malsch 2000
20.06.2004	TV 1890 Bammental	: TB04 Neckarsteinach
27.06.2004	TC Muehlhausen	: TB04 Neckarsteinach
04.07.2004	TC Rauenberg 2	: TB04 Neckarsteinach

Herren 40: 1. Kreisliga, Gruppe 3

08.05.2004	TB04 Neckarsteinach	: KSV 1948 Steinklingen
15.05.2004	HTV Heiligkreuzsteinach 2	: TB04 Neckarsteinach
26.06.2004	TB04 Neckarsteinach	: TV 1890 Bammental
03.07.2004	TTC GW Heidelberg	: TB04 Neckarsteinach
10.07.2004	TB04 Neckarsteinach	: TV RG 1991 Ladenburg
17.07.2004	TC Leutershausen 2	: TB04 Neckarsteinach

Neubau des Clubhauses in weite Ferne gerückt

Wer in jüngerer Vergangenheit mal auf dem Neckarsteinacher Tennisplatz war, kennt die Situation: Die Hütte, die als Clubhaus dient, entspricht bei weitem nicht mehr den zeitgemäßen Anforderungen eines modernen, attraktiven Tennisvereins. Daher beschloss der Vorstand der Tennisabteilung im vergangenen Jahr, die Planungen für einen Neubau eines Clubhauses aufzunehmen. Trotz aller Bemühungen haben diese Pläne aufgrund des ungewissen Schicksals des gesamten Geländes nun leider einen Dämpfer erhalten.

Ein Neubau kann daher zur Zeit leider nicht realisiert werden. Um die Situation trotzdem ein wenig zu verbessern, entschied sich die Abteilung auf der Mitgliederversammlung im Januar zu einer weiteren Renovierungsrunde: Unter anderem erhielt die Hütte einen neuen Anstrich, die Außenanlagen wurden wieder auf Vordermann gebracht und auf den Plätzen neue Linien eingesetzt.

Wie hoffen, dass die Neuerungen die Attraktivität der Tennisanlage ein wenig steigert, um auch neue Mitglieder für den Tennissport begeistern zu können.

Der Vorstand